

CICLISMO ELITE, SUB 23, MASTER Y JUNIOR

Barceló, sensacional en la Volta a Coruña

El oscense fue segundo en la primera etapa y lidera la montaña y la general Sub 23

D.A.

HUESCA. - El ciclista oscense Fernando Barceló tuvo un papel protagonista ayer en la primera etapa de la Volta a la Provincia de Coruña al lograr el segundo puesto en la etapa, y colocarse en ese mismo lugar en la general. Además, es el líder provisional de la montaña y de la clasificación Sub 23.

La primera etapa de esta ronda, con salida y meta en Monfero, tenía 132 kilómetros y el alto de Taboada, de Segunda categoría, a ocho kilómetros de meta. En esta cota se decidió la etapa al atacar Pedro Merino, del Supermercados Froiz. Barceló atacó después y conectó con Merino ya en la bajada, y juntos consiguieron mantener hueco con respecto a pelotón para jugarse la victoria. Finalmente se impuso Merino, con Barceló en el mismo tiempo y el grupo a poco más de diez segundos. Es el primer gran éxito para Barceló en categoría Sub 23 esta temporada. Hoy tendrá lugar la segunda etapa, de 142 kilómetros, con inicio y fin en O Barqueiro, y la vuelta terminará mañana domingo.

Memorial Luis Muñoz

El fin de semana ciclista viene marcado por el XXXII Memorial Luis Muñoz, que se celebra hoy en Sabiñánigo. La carrera, para categorías Elite, Sub 23 y Master, reunirá a la gran mayoría de los ciclistas de la provincia en un recorrido exigente, de 136 kilómetros, con tres vueltas a un itinerario que tiene en el Alto de Navasa su principal dificultad.

La prueba organizada por el CC Sabiñánigo partirá a las 15,30 horas de Sabiñánigo, en concreto de Pirenarium, y la participación quizá sea menor que otros años por la coincidencia con otras pruebas.

Y si hay un claro favorito, ese es el serrablés Jorge Arcas, ganador del año pasado de esta misma prueba, que corre en casa y que además tiene detrás un equipo fuerte. "Quizá la participación sea menor que otros años, pero eso puede incluso hacerlo más difícil, al menos en mi caso, porque todos van a vigilarlo. Tenemos un buen equipo para intentar endurecer la carrera y trabajar desde el principio".

El año pasado ganó, y además su equipo copó el podio. "Sí que fue una exhibición, pero es difícil repetir, porque siempre viene gente buena". Y lo que está claro es que, siendo en casa, hay ganas de victoria. "Es uno de esos objetivos del año, porque es en casa, pero no es fácil. Seguro que intentan controlarme, pero después de ganar el fin de semana pasado la primera carrera de la temporada y abrir la lata hay ganas de que vengan más".

Del circuito, bien conocido por



Fernando Barceló, en el podio de la vuelta gallega. s.e.

el ciclista, señalaba que "Navasa es lo más duro, pero no nos podemos despistar en ningún momento porque en cualquier punto del recorrido se puede formar la fuga buena y hay que estar atentos".

En la línea de salida también estarán sus dos compañeros de equipo altoaragoneses, el barbastrense Sergio Samitier y el jaqués Jaime Castrillo. Con el equipo Telcom Gimex estará Iván Yebra, y con el Hostal Latorre estarán los hermanos Oliván, Alejandro y Álvaro.

El Huesca Asesores de Navarra del CC Oscense acude con "ganas e ilusión" a la carrera serrablés, en palabras del director deportivo, Martín Pena. "Esta prueba

la tenemos marcada en el calendario por el prestigio que tiene. Quizá en esta ocasión no tenga el nivel de otras ediciones al coincidir con otras carreras, pero siempre hemos participado en ella y en esta ocasión el equipo que llevamos es el más fuerte que tenemos ahora", destaca el responsable, que admite la dificultad para pelear por el triunfo "pero vamos a intentar ser un equipo que compita, que dé la cara y lo haga por la importancia que tiene por el club y por los propios ciclistas".

En cuanto a la táctica a seguir, "el trazado se hace un poco largo y a partir de la tercera vuelta hace mella. También dependerá del viento, en el tramo de Sabiñánigo a Navasa soplará en contra y pue-

de ser un hándicap".

Martín Pena acude a la cita con Dani Arnal, Adrián Barceló, Oscar Puyuelo, Carlos Asín, Jairo Labarta, Jorge Millas, Josemi Villacampa, Luis Mellado y Lucas Casas.

Los juniors, en Olot

El Huesca La Magia Citroen Cosalvi compite hoy sábado en el XXXV Trofeo Primavera de Olot, prueba perteneciente a la Copa Catalana. Serán 120 kilómetros con dos vueltas a un circuito marcado por los altos de Batet y San Cosme. Acudirán todos los ciclistas del equipo a excepción de Jordi Porta, y el objetivo principal es trabajar para los corredores catalanes del equipo de cara a su

futura inclusión en la selección catalana junior.

Brevet de 400 por la provincia de Huesca

Se celebra este fin de semana la Brevet de 400 kilómetros, penúltima prueba clasificatoria para la París-Brest-París que tendrá lugar del 16 al 20 de agosto.

En la línea de salida (a las 7 horas en el Hotel Romareda de Zaragoza) estarán los cinco altoaragoneses que tienen previsto acudir a la prueba francesa. Se trata de Miguel Ramón Coreo y Carmen Pérez Fajardo, de PC Edelweiss; José Luis Lera, del CC Barbastro; y Carlos Gella y Anselmo Mur, del CC Oscense.

El recorrido discurre prácticamente en su totalidad por territorio altoaragonés: Zaragoza, Sotona, Biscarrués, Ayerbe, Puente La Reina, Jaca, Sabiñánigo, Fiscal, Aínsa, Barbastro, Berbegal, Sariñena, Alcubierre y Zaragoza.

Los ciclistas que ya hicieron las clasificatorias el pasado año ya se han preinscrito para participar en la París-Brest-París y confirmados por la organización. Se trata de Miguel Ramón, Carlos Gella y Anselmo Mur.

Salida del CC Oscense

Por último, mañana tiene lugar una nueva salida cicloturista del CC Oscense. Partirá a las 8 horas de la Plaza Navarra para dirigirse a Almudévar y Zuera, donde tendrá lugar el control y avituallamiento. El regreso será por el mismo camino para completar 90 kilómetros. El controlador será Antonio Alfaro.

CICLISMO BTT

El DH Rapitán y la BTT Secastilla, citas del fin de semana

La prueba de Jaca será Campeonato de Aragón

D.A.

HUESCA. - El ciclismo en BTT tiene dos citas fundamentales este fin de semana en la provincia. Por una parte, se celebra el I DH Rapitán Jaca, Campeonato de Aragón de Descenso. Esta prueba se estrena en el calendario y va a reunir a un buen puñado de bikers aragoneses, entre los que destacan los altoaragoneses.

El programa se extiende a sábado y domingo, organizado por el CC Mayencos. El sábado tendrá lugar una prueba de promoción infantil y los entrenamientos, así como una salida de enduro como

actividad paralela. Y el domingo tendrán lugar las dos mangas de competición y la entrega de trofeos.

El circuito, muy técnico y de unos tres kilómetros de recorrido, baja desde el fuerte del Rapitán hasta la zona del parking del hospital de Jaca, y en esta prueba se espera que hagan buen papel bikers altoaragoneses como César Gairín, Gabriel Torralba, Javier Sanromán, Pablo Cinto, Jon Pardo o David Lampre.

BTT Secastilla

Y mañana también se disputa la XIV BTT Secastilla, segunda

prueba del XII Circuito BTT Ribagorza, y que cuenta con un nuevo trazado, que finalmente tendrá 35 kilómetros con un desnivel acumulado de 1500 metros.

La prueba dará comienzo a las 10 horas desde el polígono industrial de Secastilla, y la previsión es de un centenar de bikers, los cuales puntuarán en función de sus categorías: cadete, junior, sub23, elite, master 30, master 40, master 50, master 60, féminas, comarcal masculino y femenino. Además, existe la posibilidad de competir por parejas en modalidad masculina, feme-



El DH toma Jaca desde hoy. s.e.

nina y mixta.

En cuanto a los escolares, recorrerán un circuito de 650 metros y darán vueltas al mismo en función de la categoría: prebenjamines, benjamines, alevines e infantiles.

También se tiene prevista una ruta turística hasta el primer paso por Secastilla con un recorrido de 12 kilómetros.